Agosto 8 de 2011.

Carísimo amigo, te saludamos con un gran abrazo desde esta casa; la Negra y yo. Esperando que las cosas se hagan más llevaderas para ti y los tuyos.

Algunos asuntos de lo nuestro con Presidencia, básicamente se refieren a todos estamos esperando la respuesta a lo que ustedes hablaron con ellos, en julio 15-16 y en Julio 20-21, y ante todo lo atinente al sistema de traslado del Médico y su amiga y que yo resumí en mi Chasqui de Julio 22. Mi propuesta original, frente a ese asunto, y que le propuse a Presidencia, fue: "Propóngale a las Farc, que el Medico y su amiga, lleguen por su cuenta al país vecino, y allí se juntan con los otros y los traslada Noruega". No me aceptaron el asunto básicamente porque se iba a demorar mucho más la fecha de la reunión. Yo les dije que frente al tema de Seguridad del Médico y su acompañante es preferible que se demore. Lo otro es que Noruega y Cuba están preocupadas por la demora. Ese si es un tema mayor. Bueno, lo cierto es que me inquieren, en Presidencia, casi todos los días por las noticias de ustedes!!!.

Asuntos de tus familias. Doña Julia, sigue cargando ese drama. Tiene a la nieta de 7 am a 7 pm. Junior se fue y no volvió donde su mujer y su niña y, claro, menos donde su mamá. Está muy mal de ese vicio. Lo otro es que ahora doña Julia, ya está necesitando encontrar fuentes de ingreso. Pero cuando yo inicié las gestiones; ella poco podía ponerle atención a eso, por lo del tiempo con la nieta. Claro que ese tema sigue igual. Ahora ha requerido apoyo para encontrar empleo, pero la embajadora de Suecia, que era quien me estaba ayudando, en eso, se fue para Estocolmo y cambiaron de Embajadora. La nueva no la conozco. He venido intentando con Acnur y con el Colectivo José Alvear, pero ambos son cuasi-posibles pero en Guatemala. Ahí vamos, mi caro amigo.

La familia materna tuya. Tu mamá sigue en Usa acompañando a Marielita, que ya salió del coma, pero está en cuidados intensivos. Le tienen que hacer diálisis diaria y no mejora mucho.

**Otros asuntos**. Te mando un libro, en físico, que es una joya, sobre Juan de la Cruz Varela. Dentro del libro va el CD con el libro mismo.

Creo que tú sabes quién es Rocío Londoño, su autora. Te mando en digital, también, el documento final del análisis de las Fuerzas Militares en el Conflicto que hizo el Coronel Velásquez y sobre el cual ya me escribiste. Te mando una carpeta, que llama "Documento Importante", en digital, con un artículo sobre justicia transicional y justicia restaurativa, que tiene mucho que ver con el tema entre Farc y Gobierno. Te mando lo que publicó León Valencia sobre las Farc. Te mando documento sobre las Farc, que hicieron Presidencia, con carácter reservado. Te mando un documento, que salió hace 10 días, sobre la llegada de las AUC al Valle del Cauca, Bloque Calima en la Moralia. Te mando varios libros en digital. Va mucho material de lectura y también es que en el curso que estoy haciendo en la Universidad, y de nuevo mil gracias, me obligo a consultar y leer mucho documento. No te mando todo, porque te abrumo de material de lectura y con lo que te envío es más que suficiente.

Va café producido en las veredas de Génova, camino a Roncesvalles, donde nací y va el artículo que escribió A. Molano sobre ese café. Parece mentira, pero es el café de mayor calidad en el mercado colombiano. Va Ron

Zacapa y ante todo va, con todo ello, nuestro cariño y nuestro permanente recuerdo por ti y de ti. Escríbeme lo más pronto que puedas y ojalá con noticias y respuestas positivas.

Un abrazo inmenso, como dice la Negra, que sea "rompecostillas".

Tus amigos, que siempre lo serán; la Negra y yo.